

DOI

Polres Ciamis dan Tokoh Agama Melawan, Cegah Penyalahgunaan Narkoba dan Judi Online

Ciamis - CIAMIS.DOI.OR.ID

Jul 26, 2024 - 11:27



Dalam rangka memperkuat ketertiban dan keamanan masyarakat, Polres Ciamis menggelar Jumat Curhat bersama tokoh agama pada Jumat, 26 Juli 2024. Rapat ini, yang dimulai pukul 09.30 WIB, dipimpin oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh para kapolsek beserta anggota, serta perwakilan dari Kemenag, MUI, PD Muhammadiyah, PC NU, dan PD Persis Kabupaten Ciamis. Pertemuan ini fokus pada penanggulangan ancaman gangguan keamanan, terutama penyalahgunaan narkoba dan perjudian online.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, mengungkapkan keprihatinannya terhadap peningkatan kasus penyalahgunaan narkoba dan perjudian online di wilayah hukum Polres Ciamis. Ia menyatakan bahwa kedua isu ini bukan hanya masalah hukum, tetapi juga ancaman serius bagi kesejahteraan sosial dan moral masyarakat.

“Narkoba dan judi online adalah dua ancaman besar yang merusak moral dan masa depan generasi muda kita. Kita harus bersatu padu dalam melawan ancaman ini dengan cara yang agamis dan berkesinambungan,” ujar AKBP Akmal.

Kapolres menekankan pentingnya peran serta seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama dan pemimpin masyarakat, dalam menyampaikan pesan-pesan moral dan hukum mengenai bahaya narkoba dan judi online. Ia menegaskan bahwa upaya pencegahan tidak bisa hanya mengandalkan aparat penegak hukum, tetapi memerlukan dukungan penuh dari masyarakat.

Sebagai bagian dari langkah strategis, Polres Ciamis telah memperkuat program edukasi dan sosialisasi mengenai bahaya narkoba. Program ini dilaksanakan melalui berbagai kegiatan di sekolah-sekolah, kampus, dan komunitas-komunitas masyarakat. Tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman yang komprehensif kepada masyarakat tentang dampak buruk narkoba dan cara-cara pencegahannya.

Mengenai perjudian online, Kapolres Akmal menjelaskan bahwa Polres Ciamis juga telah mengintensifkan upaya penindakan terhadap pelaku dan operator perjudian online. Dalam beberapa bulan terakhir, Polres Ciamis berhasil mengungkap beberapa jaringan judi online yang beroperasi di wilayah hukum Polres Ciamis termasuk pengungkapan admin Judi Online di Ciamis.

“Kami tidak akan mentolerir segala bentuk perjudian, termasuk judi online. Setiap pelaku yang terbukti terlibat akan kami proses sesuai dengan hukum yang berlaku. Judi online adalah tindakan ilegal yang merusak tatanan sosial dan ekonomi masyarakat,” tegasnya.

Kapolres juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam melaporkan aktivitas perjudian online. Ia mengimbau masyarakat untuk tidak ragu melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas perjudian di lingkungannya. “Partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan. Jika Anda mengetahui ada aktivitas perjudian online, segera laporkan kepada kami..” jelasnya.

Dalam rapat tersebut, Kapolres Ciamis juga mengajak para tokoh masyarakat yang hadir untuk ikut berperan aktif dalam upaya pencegahan narkoba dan judi

online. Ia menekankan bahwa peran tokoh agama dan pemimpin masyarakat sangat penting dalam menyebarkan pesan-pesan moral dan hukum kepada masyarakat.

“Tokoh agama dan pemimpin masyarakat memiliki pengaruh yang besar dalam komunitas mereka. Kami berharap melalui peran aktif mereka, pesan-pesan mengenai bahaya narkoba dan judi online dapat lebih efektif disampaikan kepada masyarakat,” ujar Kapolres.

Ketua MUI Kabupaten Ciamis, KH Saeful Ujun, turut memberikan pandangannya. “Sebagai tokoh agama, kami memiliki kewajiban moral untuk membantu masyarakat menjauhi hal-hal yang merusak, seperti narkoba dan judi online. Kami mendukung penuh upaya Polres Ciamis dalam menjaga harkamtibmas,” kata KH Saeful Ujun.

Selain itu, Bapak Nur Hidayat, SKM.,M.M, perwakilan dari PD Muhammadiyah, menekankan pentingnya pendekatan spiritual dan psikologis dalam menangani masalah perjudian. “Penjudi seringkali kecanduan karena mereka mencari kepuasan instan. Salah satu cara efektif untuk mengatasinya adalah dengan melakukan ‘dopamine detox’—mengurangi kebiasaan mencari kepuasan instan dan menggantinya dengan aktivitas yang lebih bermanfaat dan bermakna,” ungkap Bapak Nur Hidayat, SKM.,M.M.

Menutup rapat, Kapolres Ciamis menyampaikan harapannya agar seluruh elemen masyarakat dapat terus bekerja sama dan berkoordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis. Ia menegaskan bahwa upaya pencegahan narkoba dan judi online adalah tugas bersama yang memerlukan komitmen dan kerja keras dari semua pihak.

“Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari narkoba serta perjudian online. Mari kita tingkatkan koordinasi dan sinergi antara aparat penegak hukum dan masyarakat untuk mewujudkan visi tersebut,” pungkas Kapolres.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, diharapkan upaya Polres Ciamis dalam memerangi narkoba dan judi online dapat memberikan hasil yang signifikan dan membawa perubahan positif bagi masyarakat.

"Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar"